TRABAJANDO POR LOS JÓVENES

Por: Luciana León

El mundo globalizado exige cada vez más el aporte y compromiso de los jóvenes. Nuestro Gobierno y el Partido Aprista Peruano son conscientes que los jóvenes reclaman un papel más activo en la tarea por el desarrollo nacional a fin de lograr mayor justicia social entre todos los peruanos.

Lamentablemente algunos indicadores muestran que no siempre hemos tenido políticas orientadas a favorecer a la juventud y a canalizar su natural ímpetu. Por ejemplo, cada año 280 mil jóvenes intentan ingresar, con poco éxito, al mercado laboral. De ellos 60 mil quedarán rezagados sin estudio ni trabajo. Luego el 75% de los egresados universitarios no encontrará empleo. Esta situación adversa genera desesperanza, así tenemos que 180 mil jóvenes emigran anualmente.

¿Cuál es la tarea de quienes tenemos responsabilidad de Gobierno frente a esta dramática situación?

Hace unos días el Presidente Alan García, nos decía que debemos redoblar esfuerzos y tener mucha creatividad para dar respuestas eficaces a la problemática juvenil.

En efecto, es una tarea con la que debemos comprometernos la sociedad en su conjunto. El sector empresarial, las universidades, organismos no gubernamentales, instituciones religiosas, culturales y deportivas, no debemos perder de vista que los jóvenes de hoy serán los responsables del Perú de mañana y en la medida que reciban una formación integral, basada en valores, que canalicen adecuadamente las fortalezas propias de su naturaleza, que encuentren en nuestro país los medios y oportunidades para su realización personal, así como para iniciar la construcción de su proyecto de vida podremos tener la seguridad que el crecimiento económico que hoy experimentamos se traduce en un verdadero desarrollo humano.

Como estamos en la hora de los balances de fin de año permítanme reseñar algunas acciones que el Gobierno ha desarrollado, durante dieciocho meses de gestión, a favor de este sector estratégico conformado por más de siete millones de ciudadanos.

Pro Joven, Mi Empresa, Pro Empleo, Programa Nacional de Movilización por la Alfabetización, Plan Lector, Gobernadores Jóvenes, Voluntarios de Sierra Exportadora y Agua para Todos del Ministerio de Vivienda, son programas en desarrollo que buscan elevar la calidad de vida de la juventud y propiciar su participación en las grandes tareas nacionales.

En lo que compete al Congreso de la República, con el decidido respaldo de la Célula Parlamentaria Aprista hemos iniciado una gran cruzada en favor de la juventud. Recogiendo diversas iniciativas ciudadanas y cumpliendo con nuestras promesas electorales hemos aprobado importantes normas como la Ley del Concejal Joven, Reforma de la Ley General del Voluntariado, Ley del Libro, Ley de Promoción de la Industria del Espectáculo y Ley del Ingreso de Jóvenes a la Carrera Judicial.

Quedan pendientes para su aprobación en la primera legislatura del 2008 la Ley del Fondo Universitario que otorgará créditos para estudios superiores, Ley de Promoción de la Capacitación Laboral, Ley de ingreso a la administración pública de los diez mejores estudiantes universitarios y Ley de alternancia de jóvenes en las listas de regidores.

En el caso de la creación de la Comisión de Juventud y Deporte, absurdamente rechazada por la Comisión de Constitución, insistiremos nuevamente en su aprobación. Más aún si en el 2008 en la República de El Salvador se realizará la Cumbre Iberoamericana de Jefes de Estado y de Gobierno, cuyo tema será "Los Jóvenes y el Desarrollo".

Siguiendo el ejemplo del maestro Víctor Raúl Haya de La Torre, nuestro compromiso con los jóvenes es firme y consecuente y no descansaremos hasta lograr que la juventud tenga las oportunidades que el desarrollo del Perú y el bienestar de los peruanos reclaman.

This document was creat The unregistered version	red with Win2PDF ava of Win2PDF is for eva	illable at http://www.c aluation or non-comr	daneprairie.com. nercial use only.